

Mercredi 13 juillet 2022

Accueil d'une délégation californienne de la Silicon Valley



Dans le cadre d'un voyage d'étude organisé par l'association Terre et Cité, qui œuvre pour la préservation et la valorisation des terres agricoles et naturelles du plateau de Saclay, une délégation californienne de la Silicon Valley a rencontré, mercredi 13 juillet 2022, des membres de la commission des affaires économiques, présidée par Mme Sophie PRIMAS.

Des rendez-vous à Bruxelles auprès de la Commission européenne, du Comité des régions de l'UE et du Parlement européen, ainsi que des visites de terrain sur le Plateau de Saclay, étaient également au programme.

La Silicon Valley et le Plateau de Saclay sont traversés par des enjeux similaires en matière de préservation des terres agricoles et des espaces naturels exceptionnels, dans le contexte du développement de pôles internationaux de recherche et d'innovation sur leur territoire. L'objectif de cette visite d'étude était d'explorer les solutions de la « ville de demain », pour répondre aux enjeux économiques, environnementaux et d'innovation qui sont au cœur des politiques locales.

Composée du Maire de la ville de San José, de secrétaires d'État de Californie, d'une représentante du ministère californien de l'agriculture et de représentants de l'Université de Californie (campus de Davis et Berkeley), les membres de la délégation ont aussi bénéficié d'une visite institutionnelle et historique du Palais du Luxembourg, conduite par la Direction des Relations internationales et du Protocole.

Matthieu LEBOURGEOIS – Tél : 01.42.34.23.12 – Courriel : m.lebourgeois@senat.fr